

# にし歯科だより

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



白山神社 狛犬  
白山神社の狛犬は金色の目をしていることで有名。狛犬も神社によってそれぞれ違う表情をしているのですね。この力強い表情も素晴らしい。



今年も若楠小学校3年生の子ども達にブラッシング指導をしました。若楠小学校は養護教諭の先生がしっかりと努力して学校全体として子供達に口腔内の健康に真摯に対応してくれています。ブラッシング指導では、むし歯の数が減ってきてること、むし歯の原因と予防方法、規則正しい生活が大事であることを、ついでに先生や、お父さんお母さんの言うことをしっかりと聞くことを話していました。子ども達はかわいいですね。



## 顎咬合学会（東京フォーラム）参加

先月は大阪大学インプラント科教授に教えていただく機会に恵まれましたが、今月は東京での学会で、インプラント関連の最新技術研鑽のために学会参加しました。スケジュール的には非常に緊密ですが、2日目には少し抜け出して、カメラを持って東京の文京区を歩いてみました。文京区は東京大学、東京ドームがあり、この季節には紫陽花で有名な白山神社ではあじさい祭りが開催されていて、多くの人で賑わっていました。歴史的な大名庭園もあるようですが、今回は東京大学附属植物園（小石川植物園）に行きました。東京の真ん中にあって五代将军綱吉の別邸があったところで、日本最古の植物園です。東京にはこのようなところも残っているんですね。



国指定名勝及び史跡 東京大学大学院理学系研究所附属小石川植物園

にし歯科だより

6月号

## コン・カローレ佐賀 15周年記念コンサート

ハーモニカでつなぐ 平和と喜びのメッセージ

主催／コン・カローレ佐賀



## コン・カローレ佐賀 ハーモニカ コンサート鑑賞

6月22日（日）佐賀市文化会館中ホールにて、音楽でつなぐ平和の喜びのメッセージ 15周年記念コンサートが開催されることを患者さんから教えていただきて観に行きました。行ってみてびっくり！！患者さんも練習頑張ってらっしゃることは聞いていましたが、こんなにレベルの高いとは！ハーモニカにもいくつかの種類があってそれぞれに音色が違って、とても奥の深いことを知りました。ハーモニカだけなのに本当に素晴らしいコンサートでした。当日は複音ハーモニカソロ奏者の水野隆元さんや、ハーモニカデュオのポン・ボアさんの演奏もあって、ハーモニカに非常に興味を持ったのでした。実は私もハーモニカを買って少し練習始めました。＾＾



## 長嶋茂雄終身名誉監督ご逝去の追悼記帳所 東京ドーム 記帳の列に並びました

6月3日に長嶋茂雄終身名誉監督が逝去された。私が野球に夢中になっていることに現役を引退されて、王・長嶋で野球界を盛り上げて、戦後から日本が良くなっていく素晴らしい時代を引っ張ってくれた、まさに是大の功労者ではなかっただろうか。本当に素晴らしい活躍をしてくれました。ありがとうございました。写真はにし歯科医院のユニット前のモニターでも動画紹介しています。合掌

